

EXPOSITION ITINÉRANTE "NOTRE CONGO/ONZE KONGO" LA PROPAGANDE COLONIALE BELGE DÉVOILÉE

L'exposition itinérante « Notre Congo/Onze Kongo », la propagande coloniale belge dévoilée présente une série de documents iconographiques et audio-visuels datant de la période coloniale belgo-congolaise. A travers l'image et le son, Coopération Education Culture propose de comprendre comment les différents canaux de propagande ont autrefois fonctionné pour justifier l'entreprise coloniale. La redondance et la répétition monotone des slogans sont à la source d'un inconscient collectif lié à la colonisation. Cette exposition questionne aussi la persistance des stéréotypes tant du côté du public belge que congolais.

La propagande coloniale a infusé les esprits de générations entières en Belgique et au Congo. Elle a été pour beaucoup et pendant trop longtemps la seule perception et représentation de ce que pouvait être le Congo et plus largement l'Afrique, à défaut de mieux. La simplification de la réalité a forgé de nombreux esprits.

L'exposition « Notre Congo/Onze Kongo » tente donc de décrypter ces dogmes longtemps indiscutables. Avec une ultime question, au-delà de l'étonnement, de l'indignation voire de l'amusement : comment déjouer les pièges de tous les miroirs truqués, séducteurs ou déformants ?



Réserver l'exposition

CEC met cette exposition itinérante à disposition de diverses associations et institutions (centres culturels, écoles, universités, bibliothèques, musées, etc.) et à l'attention de publics variés : grand public, élèves du secondaire, étudiants et enseignants du supérieur, chercheurs universitaires... Si vous êtes intéressé, contactez-nous **info@cec-ong.org - +32.2.217.90.71**

Une production de CEC